

TUPAMAROS



El gobierno uruguayo recibe hoy a José Napoleón Duarte presidente de El Salvador, un país que desde hace cinco años se desangra en una guerra que la mayoría de sus habitantes no ha querido.

¿Quién es José Napoleón Duarte, ese presidente que hoy recibimos?

Entre 1980 y 1982 fue presidente de la entonces Junta de gobierno, período en que se inició en el país uno de los procesos más brutales y sangrientos de su historia. Es asesinado Monseñor Oscar Arnulfo Romero, arzobispo de San Salvador, un hecho sin precedentes ni en las dictaduras más sangrientas de América Latina. Son asesinados 7 sacerdotes católicos, el Rector de la Universidad Nacional, toda la dirección del Frente Democrático Revolucionario (la alianza de todas las fuerzas progresistas del país) así como dos ciudadanos norteamericanos asesores en la reforma agraria, matan a Mario Zamora, dirigente del partido Demócrata Cristiano, a cuatro monjas norteamericanas de la orden de Maryknoll, también a 4 periodistas de la televisión holandesa, a varios miembros de la Comisión de Derechos Humanos, a 200 mestros frente a sus afumnos. Son asesinados decenas de dirigentes sindicales y 'ca esinos. . . la represión callejera alcanza a niños, mujeres, a jóvenes y viejos que son asesinados a sangre fría por policias y guardias nacionales. Son militarizadas fábricas, escuelas y colegios, se inician los desplazamientos masivos de campesinos que buscan refugio en la frontera hondureña. En la huida, atravesando los ríos Sumpul y Lempa fueron cientos de ellos masacrados.

Duarte que hasta entonces había tenido un prestigio dentro de los sectores progresistas salvadoreños es testigo imperturbable del genocidio perpetrado por "mis-

teriosos" escuadrones de la muerte.

Prometió siempre investigación de los crimenes y castigo a los culpables. Nunca aparecierón los responsables aún cuando se los conoce con nombre y apellido. Más aún, Duarte fundamentó toda su candidatura, en 1984, a la presidencia de la República salvadoreña en la promesa de la investigación de tanto crimen y la búsqueda de la paz a traver de pin difflogo con las fuerzas revoluciosasias (M. 2001).

Hasta hoy no se han esclarecido ninguno de los crimenes — surnan ya 60,000 los muertos — ha roto una y obra necelas posibilidades de diálogo. Desde su asunción a la presidencia se han intensificado los pombardeos contra la población ci-

Es responsable del desalojo forzoso de miles de campesinos, de la destrucción de casas, cosechas y animales, de la violación de templos, de la práctica de torturas y asesinatos a dirigentes. . de una campaña de intimidación sicológica para aterrorizar aún más al pueblo.

Este presidente recibe diariamente 2 millones de dólares de los Estados Unidos para matar. Es el único presidente latinoamericano que ha viajado en un solo

año 1985 cinco veces a Washington.

El Movimiento de Liberación Nacional Tupamaros hace suya la lucha heroica

del pueblo salvadoreño y repudia la visita de José Napoleón Duarte.

Los uruguayos que sabemos lo que significa la persecusión, la violoción de los más elementales derechos humanos, la muerte y desapariciones, responsabilizational gobierno dei Sr. Sanguinetti de tan indeseable visita!!!

EL PUEBLO SALVADOREÑO ES UN EJEMPLO EN LA LUCHA POR LA LIBERACION DE AMERICA LATINA. SOLO ASI HABRA PATRIA PARA TODOS



MOVIMIENTO DE LIBERACION

NACIONAL



CONVOCAMOS A UNA CONCENTRACION DE REPUDIO

MARTES 13 - 19.30 HORAS PLAZA INDEPENDENCIA

8602516